
 

 

 

 

ВЫСШАЯ ХОККЕЙНАЯ ЛИГА 

ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ 
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РЕГУЛЯРНЫЙ ЧЕМПИОНАТ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ИГРОВОГО ДНЯ 
 

30 октября 2015 года: 
 

«Ариада» - ТХК - 0:3 (0:1, 0:0, 0:2). Голы: Бондарев, Потякин, Волошенко. 
 
ХК «Саров» - «СКА-Нева» - 2:1 ПБ (1:0, 0:0, 0:1, 0:0, 1:0). Голы: Осипов, Коньков 
– Суванто. 
 
«Кристалл» - «Сокол» - 3:2 ПБ (1:0, 2:1, 0:0, 0:0, 1:0). Голы: Слыш, Чугуев, 
Порядин – Максимов, Гавриленко. 
 
«Дизель» - «Ермак» - 2:5 (0:1, 2:3, 0:0). Голы: Шутов, Щегольков – Гевель, 
Филонов, Чубыкин, Золотухин, Архипов. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. ТХК 18 39 

2. «Ермак» 19 39 
3. «Нефтяник» 19 36 

4. «СКА-Нева» 18 35 

5. ХК «Саров» 18 35 
6. «Динамо» 19 35 

7. «Молот-Прикамье» 17 34 
8. ХК «Рязань» 19 33 

9. «Ижсталь» 17 32 

10. «Торос» 17 32 
11. «Буран» 17 29 

12. «Торпедо» 18 28 
13. «Зауралье» 15 27 

14. «Ариада» 18 26 
15. «Сокол» 19 26 

16. «Сарыарка» 18 26 

17. «Челмет» 17 24 
18. «Звезда» 17 23 

19. «Барс» 19 22 
20. «Южный Урал» 17 22 

21. «Дизель» 17 20 

22. «Спутник» 17 20 
23. «Рубин» 15 18 

24. «Кристалл» 17 13 
25. «Химик» 19 11 

26. «Звезда-ВДВ»  19 5 



 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Артем Федоров («Динамо») – 20 (10+10) очков. 
 
Снайперы:  
Иван Захарчук («Молот-Прикамье») – 11 голов. 
 
Ассистенты:  
Андрей Демидов («Нефтяник») – 11 очков. 
 
Бомбардиры-защитники:  
Иван Гавриленко («Сокол») – 12 (4+8) очков. 
 
Снайперы-защитники:  
Роман Попов («Ермак») – 6 голов. 
 
Вратари (% отраженных бросков):  
Сергей Хорощун (ТХК) – 95,7. 
 
Вратари (коэффициент непробиваемости):  
Сергей Хорошун (ТХК) – 1,07. 
 
Вратари (сухие игры):  
Ильяс Гафиуллин («Зауралье») – 4. 
 
Плюс-минус:  
Валентин Милюков («Ермак») – «+ 13». 
 
Победные голы:  
Александр Шаров («Челмет») – 3. 
 
Штрафное время:  
Досжан Есиркенов («Торпедо») – 54 минуты. 
 
 
 
НОВОСТИ 
В КРАСНОЯРСКЕ ПОЯВИТСЯ НОВАЯ АРЕНА 
 
Источник: Sibnovosti.ru. 
 
В Красноярске состоялась закладка первого камня в фундамент будущего 
многофункционального спортивно-зрелищного комплекса «Платинум арена». 
 
Арена сможет вместит семь тысяч болельщиков, а ее постройка завершится в 
2018 году. В будущем спортивное сооружение будет принимать хоккейные матчи. 
Кроме того, комплекс будет задействован во время Универсиады в Красноярске, 
которая пройдет со 2 по 12 марта 2019 года. 
 
 



ВЛАДИМИР ГОЛУБОВИЧ: ПРЕДСТОИТ СЕРЬЕЗНЫЙ РАЗГОВОР С ИГРОКАМИ 
 
Источник: пресс-служба «Спутника». 
 
В Нижнем Тагиле местный «Спутник» уступил нефтекамскому «Торосу» - 0:3. 
После матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Матч получился тяжелым для нас, долго мы входили в игру – практически весь 
первый период. Во втором периоде добавили, использовали те моменты, которые 
мы создали. Третий период постарались сыграть по счету, понадежнее в обороне, 
и у нас это получилось, - был краток главный тренер «Тороса» Константин 
Полозов.  
 
- Ну, а мы проспали начало второго периода: получили два одинаковых гола, - 
сказал в свою очередь наставник «Спутника» Владимир Голубович. - Собрались 
в третьем периоде, но, к сожалению… Были моменты, конечно. Если бы 
пропустили еще гол во втором периоде, когда соперники вышли четыре в одного, 
можно было вообще заканчивать. Так получилось, что в третьем периоде могли и 
сравнять счет. Я думаю, что победа соперника заслуженная. У меня состоится 
серьезный разговор с ребятами. В пятницу у них выходной, потом соберемся, 
будем говорить, как жить дальше. 
 
АЛЕКСАНДР РОЖКОВ: НАША МОЛОДЕЖЬ НЕ ВЕРИЛА, ЧТО МОЖНО 
ПОБЕДИТЬ 
 
Источник: пресс-служба «Челмета». 
 
В Челябинске местный «Челмет» уступил воронежскому «Бурану» - 3:4. После 
матча наставники команд дали к нему свой комментарий.  
 
- Получилась хорошая игра, интересная. Думаю, зрителям понравилась, а нам 
добавила седых волос, - сказал главный тренер «Бурана» Александр Титов. - 
Спасибо моим ребятам, что до конца играли и вытащили матч. Огромное спасибо 
нашим болельщикам, которые приехали поддержать нас в Челябинск.  
 
- Нас подвело невыполнение игрового задания. В концовке матча неоправданные 
удаления в нейтральной зоне, зоне соперника. Удаления сломали игру. Команда 
«Буран» более опытная, возрастная, мастеровитая. Соперник довел игру до 
победы. А наша молодежь не верила, что можно победить. Ошибки сыграли 
отрицательную роль, - признал наставник «Челмета» Александр Рожков. 
 
ИЛЬЯ НИКОЛАЕВ: ПОСТАРАЕМСЯ НАБРАТЬ ОЧКИ В МАТЧЕ С «БУРАНОМ» 
 
Источник: АСН «Тюменская арена». 
 
В домашнем матче чемпионата ВХЛ тюменский «Рубин» взял верх над «Химиком» 
из Воскресенска – 4:3.  
 
Автором голевой передачи в матче стал нападающий хозяев Александр 
Закиров. Однако мысли восьмого номера сибирской дружины уже заняты 
предстоящим 31 октября на льду Дворца спорта поединком с «Бураном» из 
Воронежа.  
 



- Успеем ли мы восстановиться после игры с «Химиком»? Думаю, что успеем. Для 
этого мы и тренируемся, чтобы выдерживать нагрузки, - поделился Закиров. – У 
всех команд плотный график, матчи проходят через день.  
 
- На ваш взгляд, какой гол в противостоянии с подмосковным клубом стал 
решающим?  
- Наверное, третий. При ничейном результате 2:2 было очень важно повести в 
счете, чтобы получить психологическое преимущество. Тем более, до этого 
соперник нас догнал.  
 
- При всем уважении к воскресенской команде, «Буран» относится к когорте 
более сильных клубов, претендующих на лидерство… 
- Да, у «Бурана» действительно очень приличный состав, много опытных 
хоккеистов. Но нам надо думать о собственной игре, мы не ранжируем 
соперников. Например, с тем же альметьевским «Нефтяником», который сейчас 
занимает третье место в таблице, мы встречались в гостях и показали очень 
хороший хоккей, уступив только по буллитам.  
 
- На пресс-конференции после матча с «Химиком» главный тренер «Рубина» 
Алексей Акифьев заметил, что у команды есть проблемы с позиционной 
обороной…  
- Да, все держится на обороне. Если у твоих ворот все в порядке, то играть 
впереди гораздо проще. Можно не пропустить ни одной шайбы, но провести 
успешную атаку и победить.  
 
Еще одним из героев матча с «Химиком» стал форвард «Рубина» Илья 
Николаев. Он оформил дубль, забросив победную шайбу.  
 
- Мы были настроены постоянно атаковать, думали только о победе. Здорово, что 
выиграли при родных трибунах. Считаю, матч получился интересным, - отметил 
Илья.  
 
- Вам удалось оформить дубль, забрасывая шайбы после эффектных 
комбинаций.  
- Я впервые играл в одном звене с Денисом Горбуновым и Дмитрием 
Михайловым. Хорошо, что удалось помочь команде. Постараемся и дальше 
прибавлять, если останемся в этом сочетании.  
 
- Болельщики на этот раз, как показалось, особенно рьяно поддерживали 
команду, особенно в конце встречи, когда «Химик» стремился сравнять счет. 
- Огромное спасибо всем, кто пришел на трибуны. Мы ощущали эту поддержку. 
Посвящаем нашу победу болельщикам. Постараемся радовать их и дальше. 
 
- Следующий соперник непростой – воронежский «Буран». Перед приездом в 
Тюмень эта команда обыграла в гостях орский «Южный Урал» и «Челмет» из 
Челябинска...  
- Игра будет тяжелой. Надеюсь, победа над «Химиком» придаст нам сил и 
психологической уверенности. Постараемся отдать на льду все силы, чтобы 
набрать очки в поединке с «Бураном». 
 
 
 
 



 
 
 
ИГОРЬ КУГУТ: НЕ ХВАТИЛО ХЛАДНОКРОВИЯ В РЕАЛИЗАЦИИ МОМЕНТОВ 
 
Источник: пресс-служба «Зауралья». 
 
Защитник «Зауралья» Игорь Кугут подвел итоги матча с ХК «Рязань», в котором 
курганцы уступили со счетом 2:3.  
 
- Полностью провалили первый период, может, какая-то несобранность была. 
Только пропустив три шайбы, начали вытаскивать матч. Два периода играли 
хорошо, но играть так надо с первых минут, - заметил Кугут.  
 
- Что в первом перерыве команде сказал тренерский штаб?  
 - Нам сказали, что надо играть в свой хоккей, а не придумывать что-то и 
придерживаться той тактики, которую от нас просят.  
 
- Чего не хватило в заключительном периоде для того, чтобы отыграться?  
- Были хорошие моменты в третьем периоде, просто не хватило хладнокровия в 
их реализации, хотя была заряженность на борьбу, боевой настрой. 
 
 
 
 
АЛЕКСАНДР НЕЗНАМОВ: ВЕРНУЛСЯ В ТЮМЕНЬ, КАК В РОДНОЙ ДОМ 
 
Источник: АСН «Тюменская арена». 
 
Отыгравший в тюменском «Рубине» четыре сезона форвард Александр 
Незнамов сейчас является капитаном «Химика» из Воскресенска. В очередном 
матче чемпионата Высшей хоккейной лиги его команда приехала в гости к 
сибирякам и уступила – 3:4. Сам форвард отметился заброшенной шайбой.  
 
- Встречались две равные команды. И у «Рубина», и у нас много молодых игроков, 
- отметил Александр.  
 
- Приятно было приехать в Тюмень?  
- Конечно. Можно сказать, вернулся в родной дом. Большое спасибо болельщикам 
за теплый прием. В том числе и для них я постарался показать хорошую игру.  
 
- В «Химике» вам доверяют в среднем больше 19 минут за матч – для 
форварда показатель солидный. Были готовы к роли лидера?  
- Лидером должен быть каждый, кто выходит на лед. Я играю, в том числе, в 
меньшинстве. Поэтому получается проводить на льду так много времени. 
 
 
 
 
 
 
 



САРОВ И ПИТЕР ПРОВОДЯТ «ОДНУ ИЗ ЛУЧШИХ ВСТРЕЧ В СЕЗОНЕ» 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В Волжске ТХК блюдет традиции. В Сарове результатов и игрой 
довольны оба наставника. В Саратове так и не дождались глобальных 
изменений состава. А в Пензе под напором танка затягивается серия 
поражений. Обо всем этом и многом другом – в традиционном обзоре 
игрового дня ВХЛ.  
 

«СУХАРЬ» ДНЯ 
«АРИАДА» – ТХК – 0:3 

 
Скажите, ну какой шанс может быть у четырнадцатой команды лиги против 
первой? Пусть даже и на ее площадке. Пусть даже она при этом выиграла три 
предыдущие встречи. Верный ответ: почти никакого! Потому что лидер тоже на 
ходу, пусть и чертовски скрипучем: в последних матчах, что выигрывал, что 
уступал – неизменно в одну шайбу. А если сюда наложить еще и то, что 
последние пять матчей ТХК и «Ариады» заканчивались победой тверичей – итог 
этой встречи станет совсем уж не неожиданным.  
 
 Несмотря на то, что в первом периоде на площадке шла практически равная игра, 
счет оказался в пользу ТХК. Позже это сыграет, уж простите за тавтологию, в его 
пользу. Потому что во второй двадцатиминутке, уже при преимуществе тверичей 
забитых шайб болельщики так и не увидели. Это означало, что в третьем периоде 
«Ариаде» нужно кровь из носа идти в атаку, а, значит, раскрываться. ТХК же, 
только этого и ждал, и даже, несмотря, на то, что в этом отрезке много играл в 
меньшинстве, все равно смог дважды огорчить голкипера волжской команды 
Сергея Агеева.  
 
А вот его визави – Сергей Хорошун – записал на свой счет третий «сухарь» в 
сезоне. ТХК же на какое-то время - с 39 очками - вновь стал единоличным 
лидером таблицы. Но уже через несколько минут его на вершине догнал «Ермак». 
Впрочем, это уже другая история, о которой читайте ниже.  
 
- Интересная игра получилась, много бросков. Площадка как раз располагает к 
тому, чтобы бросать, она меньше размером, - сказал после матча главный 
тренер ТХК Алексей Ждахин. - По своей команде скажу: очень аккуратно 
сыграли в обороне. Это предопределило успех.  
 
- Первый период «пободались», но затем пара не нужных ошибок привела к 
тому плачевному результату. Мне кажется мы слишком робко начали, может 
быть в силу того что команда ТХК - лидер. Но сейчас с каждым из соперников 
можно и нужно играть. Нужен особый настрой, - заметил в свою очередь 
наставник «Ариады» Андрей Царев.  
 

МАТЧ ДНЯ 
ХК «САРОВ» – «СКА-НЕВА» – 2:1 ПБ 

 
Главный матч игрового дня состоялся в Сарове, где местный клуб-сенсация 
сезона принимал не меньшую сенсацию из Санкт-Петербурга. Сейчас уже и не 
верится, что в прошлом сезоне оба коллектива обитали на дне турнирной 
таблицы и не вышли в плей-офф.  



 
Стимул перед командами Игоря Аверкина и Сергея Пушкова стоял в этот вечер 
серьезный – победитель оказывался в первой тройке таблицы, а питерцы при 
удачном раскладе даже первыми. Но не будем использовать все эти «если», 
потому что мы уже знаем, что ТХК свой матч выиграл. Так что в случае победы в 
основное время «СКА-Нева» стала бы второй, что тоже неплохо.  
 
Поэтому неудивительно, что в первом периоде питерцы смотрелись помощнее, 
вот только на перерыв они ушли, уступая в счете – 0:1. Саровчане удачно 
реализовали большинство «в раздевалку». А потом два периода это минимальное 
преимущество героически берегли. Но вал атак гостей все же позволил им 
отыграться – за две с половиной минуты до конца третьего периода Давид 
Суванто все-таки обломал «сухарь» Максиму Аляпкину.  
 
Несколькими минутами позже Суванто еще раз огорчил Аляпкина – уже на 
буллитах, в самой первой попытке. Но Максим не расклеился и два оставшихся 
броска взял, а вот его партнеры Алексей Шамин и Роман Коньков смогли 
пробить Игоря Шестеркина и принесли «Сарову» очередную победу.  
 
В итоге, когда победа в основное время «не досталась ни вашим, ни нашим», 
«СКА-Нева» и ХК «Саров» набрали по 35 очков и влезли в пятерку лучших клубов 
лиги на данный момент.  
 
- К сожалению, нам не повезло: были моменты, которые мои ребята создавали, 
но не шла шайба в ворота, так бывает. И все равно, своими подопечными – 
доволен, поблагодарил их на послематчевом собрании. Дорабатывали до конца, 
- сказал после матча Пушков.  
 
- Отличная игра! На лед вышли две команды, заряженные на успех, с большим 
желанием. Обе команды выступили тактически грамотно. Пожалуй, одна из 
лучших встреч в сезоне, на данный момент, - высоко оценил проведенный матч 
Аверкин.  
 

ПЕРЕМЕНЫ ДНЯ 
«КРИСТАЛЛ» – «СОКОЛ» – 3:2 ПБ 

 
После предыдущего матча, в котором «Кристалл» крупно уступил «Ермаку» - 2:7, 
наставник саратовцев Игорь Кривошлык был зол на подопечных и на пресс-
конференции пообещал, что в игре против «Сокола» болельщики увидят новую 
команду. По именам. Но на лед через два дня вышли почти все те же - защитника 
Матвеев, форвардов Олонова, Позднякова, Зубрицкого заменили игрок обороны 
Старовойт, нападающие Марушев, Акимов, Шиксатдаров. Не так уж и много…  
 
Куда важнее оказались перемены в характере команды. Видно, в Саратове 
состоялся жесткий разбор полетов. который привел к серьезному прогрессу в игре 
«Кристалла». Быстро пропущенный гол не сломил хозяев, и к середине матча они 
уже вели 2:1. А потом обидно пропустили «в раздевалку» перед вторым 
перерывом. Но все-таки подопечные Кривошлыка смогли довести дело до 
овертайма, читайте очков, а потом и буллитов. А там нокаутировали «Сокол» 
двумя точными бросками. Это пятая победа «Кристалла» в сезоне. Правда, 
подняться выше ему пока не суждено – «Рубин» слишком далеко.  
 



- Соперник нас перебегал, переработал и, соответственно, выиграл. Я могу 
сказать, что впервые видел, что сегодня команда хотела выиграть без 
тяжелой борьбы и тяжелой работы, - сказал на послематчевой пресс-
конференции главный тренер «Сокола» Александр Годынюк. 
 
- Сегодня проявили характер, но я в который раз говорю - дети есть дети, им 
нравится играться в хоккей, а не играть, - вздохнул наставник «Кристалла» 
Игорь Кривошлык. - Молодцы, что боролись, думаю, что в какой-то степени 
реабилитровались за разгромное поражение в предыдущем туре.  
 

ТАНК ДНЯ 
«ДИЗЕЛЬ» – «ЕРМАК» – 2:5 

 
В предыдущем матче «Ермак» танком проехался по саратовскому «Кристаллу» - 
7:2. Причем в гостях. А в Пензе довершил свое военное дело, разгромив еще и 
«Дизель» - 5:2. Похоже, команда Марата Аскарова привыкла к новой роли и 
чувствует себя среди лидеров довольно комфортно. Более того, научилась играть 
с позиции силы.  
 
«Дизель» же во второй раз в сезоне свалился в пике. Причем все предыдущие три 
поражения подряд объединял один факт – пензенцы мало пропускают. Чему 
«виной» голкипер ХК «Сочи» Дмитрий Шикин, командированный в распоряжение 
Андрея Никишова. Один из лучших вратарей старта сезона делает все, чтобы 
команда побеждала, но форварды его неизменно подводят. «Ермак» же смог эту 
тенденцию прервать…  
 
В первом периоде он повел скромно – 1:0, хотя владел серьезным 
преимуществом. Но то, что не удалось сделать сразу, аскаровцы доделали на 
старте второй двадцатиминутки. В течение двух минут Филонов и Чубыкин 
довели дело до 3:0 и заставили Никишова поменять в «рамке» Шикина на 
Назарова. Пензенцев это на какой-то момент встряхнуло и до перерыва они 
отыграли два гола, правда, и пропустили один. А на третий период снова вышел 
отошедший от стресса Шикин. И сделал все, что мог – гости забили всего раз, да и 
то – в большинстве. Но сам «Дизель» болельщиков голами так и не порадовал.  
 
- Ребята сегодня бились «от ножа», и сделали все, чтобы завоевать три очка, 
- сказал после матча главный тренер «Ермака» Марат Аскаров.  
 
- Есть проблемы, но нам нужно время, чтобы решить их, - отметил наставник 
«Дизеля» Андрей Никишов. - А общее негативное настроение не дает и 
ребятам раскрепоститься и почувствовать уверенность. Почему-то, когда мы 
выигрывали на выезде - это воспринималось как должное.  
 
Команда Никишова терпит четвертое поражение подряд, а «Ермак» - по-прежнему 
второй, вслед за ТХК.  
 

31 ОКТЯБРЯ ВСТРЕЧАЮТСЯ: 
КУРГАН  
15.00* «Зауралье» (Курган) – «Звезда» (Чехов)  
 
ТЮМЕНЬ  
15.00 «Рубин» (Тюмень) – «Буран» (Воронеж)  
* Время московское. 



 
АНДРЕЙ ЦАРЕВ: РОБКО НАЧАЛИ В СИЛУ ТОГО, ЧТО ТХК - ЛИДЕР 
 
Источник: пресс-служба «Ариады». 
 
В Волжске местная «Ариада» уступила с «сухим» счетом тверскому ТХК – 0:3. 
После матча наставники команд дали ему свою оценку.  
 
- Интересная игра получилась, много бросков. Площадка как раз располагает к 
тому, чтобы бросать, она меньше размером, - сказал главный тренер ТХК 
Алексей Ждахин. - По своей команде скажу: очень аккуратно сыграли в обороне. 
Это предопределило успех. Очень много было ненужных удалений. Это забирает 
много сил, и над этим нужно поработать. Спасибо ребятам, самоотдача 
запредельная, двигаемся дальше.  
 
- Хочу поздравить команду ТХК с заслуженной победой. Первый период 
«пободались», но затем пара не нужных ошибок привела к тому плачевному 
результату, - заметил в свою очередь наставник хозяев Андрей Царев. - Мне 
кажется мы слишком робко начали, может быть в силу того что команда ТХК - 
лидер. Но сейчас с каждым из соперников можно и нужно играть. Нужен особый 
настрой. Ну и, конечно, ненужные удаления подкосили игру. Хотя в меньшинстве 
на этот раз не было голов. Шансы были, но, увы, мы ими не воспользовались. 
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
ОСТОРОЖНО! ЗЛАЯ ЛЕДЯНАЯ ГЛЫБА! 
 
Источник: «Спорт-Экспресс». 
 
Обладатель «Братины» сбросил с себя оцепенение неудачного старта и 
стремительно приближается к лидерам.  
 
Каждую неделю в октябре лига пересекала условную дробную черту: пятая часть 
чемпионата, четверть, теперь – треть. И с каждым разом ситуация в таблице 
запутывалась все больше – до такой степени, что ныне первое и десятое места 
разделяют всего четыре очка. Есть подозрение, когда в ноябре турнир пройдет 
земной свой путь до половины, в нем окончательно все смешается и середняки 
станут практически неотличимы от лидеров. Наглядным примером того, как это 
может быть, служит «Ижсталь». Ижевчане совсем еще недавно шагали впереди 
всех, а сейчас ускользнули на девятую строку. Или вот «Молот-Прикамье»: со 
старта волочился далеко позади основных фигур, но вихревым рывком вырвался 
едва ли не в передовики. А пермяков в свою очередь осадил хладнокровный и 
злой «Торос». Хранитель «Братины» не привык отставать и, неловко провалив 
стартовый отрезок сезона, теперь с неумолимостью ледяной глыбы прет вперед, к 
былым высотам. До которых уже рукой подать.  
 
В Перми до середины второго периода шла равная борьба, а затем нефтекамцы 
словно спружинили – и, забив за три минуты три гола, лишили игру интриги. С 
лица главного тренера «Тороса» Константина Полозова наконец-то сошла 
хмурая поволока: «Мне понравился матч, потому что команда трудилась на 
протяжении трех периодов. Мы действительно были командой». Хвалил 
победителей и наставник «Молота» Александр Гулявцев: «Нам показали, как 
должен играть действующий чемпион, и к чему нам надо стремиться». Урок 



подействовал: в следующем матче уральцы одолели «Ижсталь» и 
восстановились в головной группе.  
 
Тренеры ВХЛ, как уже не раз было отмечено, люди прямолинейные и очень 
критичные, игроков своих не щадят – лупят словом наотмашь. Марат Аскаров, 
возглавляющий команду-сенсацию сезона «Ермак», после нелегкого выездного 
турне не искал оправданий и не вычленял из общей картины одни лишь 
положительные моменты, как это происходит сплошь и рядом, скажем, в КХЛ, а 
честно говорил и об успехах, и об ошибках. «Хотели сыграть как можно лучше, 
но и семь очков – неплохой результат. В каждом матче команда билась за 
победу. Пропускаем много, причем большинство пропущенных шайб сами себе 
привозим. Игроки допускают такие ошибки, что диву даешься!.. Если уберем 
эту цепь ошибок, то повысим качество игры. Это и есть резерв для победы».  
 
О хорошей или плохой работе команды говорит не только таблица с 
результатами, но и признание индивидуальных заслуг. «Ермак» «делегировал» в 
квартет лучших игроков недели сразу двоих – защитника Романа Попова и 
«Надежду Лиги» форварда Алексея Яковлева. Хоккейная Ангара этой осенью 
явно в фаворе. Добавим мелким шрифтом, что лучшим вратарем семи дней стал 
Эдуард Рейзвих («Сарыарка»), нападающим – Роман Музычко («Южный 
Урал»).  
 
А главный тренер молодежной сборной Валерий Брагин вызвал на «Турнир 
четырех наций» (6-8 ноября в Финляндии) и очередную Суперсерию (9-19 ноября 
в Канаде) 25 хоккеистов, проведших в нынешнем сезоне хотя бы один матч за 
клуб ВХЛ.  
 
За океан со сборной рассчитывают поехать вратари Антон Красоткин (ХК 
«Рязань»), Максим Третьяк («Звезда») и Александр Трушков («Химик»), 
защитники Кирилл Аблаев («Химик»), Артем Волков («Динамо»), Никита 
Жульдиков («Челмет»), Илья Колганов (ХК «Саров») и Михаил Юзеев («Южный 
Урал»), нападающие Семен Афонасьевский («Челмет»), Александр Дергачев 
(«СКА-Нева»), Иван Игумнов, Кирилл Пилипенко (оба – «Динамо»), Александр 
Протапович («Барс»), Андрей Светлаков («Звезда») и Егор Яковлев («Сокол»).  
 
В «стране тысячи озер» могут выступить защитники Егор Рыков («СКА-Нева»), 
Егор Цветков (ХК «Рязань»), Егор Огиенко, Алексей Слепцов, нападающие 
Андрей Кузьменко (все – «Звезда»), Илья Зиновьев, Максим Кориневский, 
Артем Мелихов (все – «Челмет»), Архип Неколенко («СКА-Нева»), Валентин 
Разумняк («Торос»).  
 
НЕЗАБЫТЫЕ ИМЕНА 
СЕРГЕЙ БЕЛОМОИН. ЦЕНТРФОРВАРД ПО ПРИЗВАНИЮ 
 
Источник: АСТ «Тюменская Арена». 
 
Модель, при помощи которой ученые доказывают реальность 
существования бесконечного множества параллельных миров, 
ошеломляет переплетением фантасмагорического и обыденного. 
Оказывается, чтобы «заглянуть за кулисы», человечеству всего-навсего 
необходимо укротить четвертое измерение. Правда, в вопросе, что 
следует относить к таковому: время или возможность перемещения тел 
в пространстве, в еще одном неведомом науке направлении общий 



знаменатель до сих пор не найден. Не приходится сомневаться, что 
когда-нибудь тот самый ключик к той самой потаенной двери 
обязательно будет подобран, а пока мы создаем свои собственные 
«параллельные миры».  
 
Ну чем еще, как не путешествием в четвертое измерение, можно назвать 
состояние, которое испытываешь, просматривая в записи, к примеру, финал 
хоккейного «Кубка Канады-1987»? Когда советские и канадские игроки 
(литературная эквилибристика в виде рефрена «укротители шайбы» или чего-то 
подобного в данном случае абсолютно не к месту), наверное, даже им самим 
неведомым образом, выдали до той поры невиданный, «параллельный» хоккей. 
Способность создавать нечто, непересекающееся с привычным порядком вещей, 
называется даром. А дар тем и отличается от «обыкновенности», что меняет 
окружающий мир. Причем делает это бескорыстно, не думая о выгоде и не 
ожидая благодарности.  
 

Вырос на «Битлз» 
 
Замечательный тюменский хоккеист Сергей Беломоин, золотые игроцкие годы 
которого пришлись на восьмидесятые, в бытность действующим спортсменом 
никогда не раздавал автографов. Разве что расписывался вместе с товарищами 
по «Рубину» на подарочных клюшках для начальства. Слава богу, профессионалы 
нынешней эпохи выходят на лед за солидное материальное вознаграждение. А за 
что же играли они, хоккеисты советской эпохи? Конечно, даже в разгар развитого 
социализма невозможно было кормить свои семьи лозунгами о неизбежности 
воцарения на одной части суши коммунизма. К тому времени из способа 
пропаганды и агитации они давно уже превратились в плодоносные удобрения 
для острых анекдотов. Поэтому в восьмидесятых хоккеистам платили неплохую, 
по тогдашним меркам, зарплату и помогали успешно решать «квартирный 
вопрос». Между тем, Беломоин не ретроград. Он не утверждает, что раньше и 
деревья были выше, и сахар слаще.  
 
Сергей Юрьевич вообще не склонен к обобщениям и раздаче ярлыков. Все течет, 
все меняется. Сегодня никогда не бывает таким, как вчера, а что будет завтра - 
покажет время.  
 
Но вернемся к параллельности миров. Сергей Юрьевич слушает виниловые 
пластинки. На даче, когда отступает в потусторонность суета городских будней. 
Это для души. Это удивительно. С обывательской колокольни хоккеист не должен 
наслаждаться «Пинк-Флойд», но более того, Беломоин вырос на «Битлз»! Хотя 
вполне возможно, что именно нелинейное восприятие Сергеем Юрьевичем 
окружающего мира предопределило его игровое амплуа в хоккее и вообще весь 
жизненный путь. Ментальные штампы и успешная карьера центрального 
нападающего - антагонисты. Конечно, история знает примеры, когда не слишком 
рефлексирующие люди превращались на льду в электронно-вычислительные 
машины по раздаче точных передач и забрасыванию шайб, но это, скорее, 
исключения из правил. Тонко чувствовать игру, улавливать ее ритм, 
предугадывать развитие событий на несколько шагов вперед, умение оказаться в 
нужное время в нужном месте - всеми этими качествами, необходимыми 
хоккейному центрфорварду от бога, Беломоин обладал сполна.  
 
 
 



Дубль все перевернул 
 
Во времена, когда не существовало МХЛ, гораздо более значимую роль, чем 
сейчас, в дальнейшей карьере выпускника спортивной школы играло банальное 
везение. Разумеется, счастливым случаем надо было еще суметь 
воспользоваться, однако выпадал он не каждому. Беломоину подфартило. Это он 
сам так утверждает. На излете семидесятых перед «Рубином» была поставлена 
четкая и недвусмысленная задача - выход в первую лигу союзного чемпионата. С 
момента взятия в 1972 году эстафеты у «Водника» тюменская команда мастеров в 
целом успешно выступала во второй группе, и тюменский хоккейный корабль, что 
вполне логично, стремился перейти на новую орбиту. Под амбициозные планы 
был сформирован соответствующий состав во главе с главным тренером 
Владимиром Шумковым, который привез с собой из Свердловска целую плеяду 
маститых игроков. Благо, что положением о соревнованиях предусматривалось 
обязательное включение в заявку на каждый матч двух молодых хоккеистов. И 
вот, как сказали бы сегодня, регулярный сезон 1978-79 годов завершался, 
«Рубин» крейсерским курсом двигался к переходному турниру, где должны были 
определиться обладатели заветных путевок в первую лигу, а нападающий Сергей 
Беломоин не питал иллюзий относительно благополучного развития своей 
дальнейшей карьеры. По-русски говоря, он больше полировал лавку, чем играл. 
Однако тут-то и закрутилось в его сторону колесо фортуны. В заключительном 
матче первого этапа первенства недавний выпускник хоккейной школы 
оформляет дубль и получает восторженные отзывы в тюменской прессе. Дескать, 
свои таланты нужно холить и лелеять.  
 
 
Кстати, Беломоин помнит, кому и при каких обстоятельствах давал первое в своей 
жизни интервью. Прямо в перерыве одного из матчей Анатолию Туринцеву. А на 
вопрос, кто является его любимым игроком, назвал Хельмута Балдериса. 
Удивительно, но даже в этом проявился небанальный беломоинский взгляд на 
вещи. Латышский хоккейный гений хоть и признавался лучшим нападающим на 
чемпионате мира, и вообще по праву причислен к когорте великих советских 
хоккеистов, к «партии» наиболее «раскрученных» советским официозом игроков 
по ряду причин никогда не относился. Будь Беломоин заражен бациллой 
комформизма, наверняка назвал бы другую фамилию, благо, что выбор был 
богат.  
 
 
А еще Сергею Юрьевичу всегда везло на партнеров. На взлете карьеры играл в 
«Рубине» «центрального» в тройке с Михаилом Малько и Владимиром 
Синенко, повидавшими виды в свердловском «Автомобилисте». Прошел 
хорошую школу. Однажды в Казани оформил хет-трик в матче со СК имени 
Урицкого. И вот здесь хочется выразить досаду по поводу наплевательского 
отношения к статистике в советском хоккее. Если в высшей лиге и на уровне 
сборных команд личные достижения игроков фиксировались, то найти 
достоверные цифры по первому и второму дивизионам практически невозможно. 
Данные разнятся, но совершенно очевидно, что для центрфорварда тех времен, 
когда в хоккее еще не властвовал пресловутый «откат», Беломоин забрасывал 
прилично. В один из сезонов в первой лиге «настрелял» более тридцати голов, а, 
к примеру, в чемпионате, уже по второй группе, 1985-86 годов на его счету 17 
заброшенных шайб. В тот период Сергей Юрьевич, как правило, выходил на лед 
вместе с непревзойденным тюменским «забивалой» Эдуардом Кияшкиным и 
Александром Пушниковым. Кстати, если вы не бывали на матчах «Рубина» на 



открытом стадиончике «Юность», значит, не знаете, что такое болельщицкая 
преданность. Когда мороз под сорок, некуда спрятаться от ветра и негде 
погреться в перерыв. А тут еще и приснопамятный «сухой» закон. Но ничего, 
народ, ломом подпоясанный, все сдюжил.  
 

Русская Америка 
 
В хоккей его привел отец. По объявлению о первом наборе в хоккейную школу 
«Рубин». Было тогда Сергею уже одиннадцать лет. Первый тренер - Владимир 
Васильевич Цилин. До сих пор занимается с детьми. А в возрасте Христа 
Беломоин отправился покорять русскую Америку. Впрочем, Аляска, уж неведомо, 
хорошо это или плохо, никакая не русская, а самая что ни на есть американская 
Америка. В этом Беломоин убедился сполна. Целый сезон, в 1995-96 годах, 
вместе с партнером по «Рубину» и просто хорошим другом Константином 
Одеговым по земле и по воздуху перемещались они по западному побережью 
США в составе команды «Анкоридж Эйсиз», что в переводе означает тузы из 
Анкориджа. Выпала ли за океаном Беломоину счастливая карта, бог весть. Зато в 
«параллельном мире» побывал, в этом совершенно точно можно не сомневаться. 
Удивительно, но в заокеанский хоккей Беломоин и его кумир Балдерис попали во 
многом схожими путями. В своих командах (правда, Балдерис в клубе НХЛ) они 
оказались, пройдя через так называемый открытый тренировочный лагерь. Это 
когда каждый желающий может прийти, условно говоря, с улицы и попытаться 
пробиться в состав. Бригада в «Анкоридж Эйсиз» подобралась 
интернациональная. Тренер - этнический итальянец, финн, канадцы, американцы 
и «2 Russians».  
 
В «Рубине» два сезона Беломоин исполнял обязанности капитана. Выбирался 
демократически. Путем свободного и тайного голосования, когда по кругу 
пускалась шапка. Во вторую компанию опередил Павла Плотникова на один 
голос.  
 

Досье 
 
Сергей Юрьевич Беломоин  
Известный тюменский хоккеист, центральный нападающий.  
Родился в 1961 году.  
Долгие годы защищал цвета тюменского «Рубина» в 1 и 2 лигах чемпионатов СССР. Был 
капитаном команды. Сезон 1995-96 провел в одной из хоккейных лиг Северной Америки. Входит в 
число лучших бомбардиров в истории тюменского хоккея.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



П Е Р В Е Н С Т В О    В Х Л 
 
РЕГУЛЯРНЫЙ СЕЗОН 
СЛЕДУЮЩИЕ МАТЧИ 
 

30 октября 2015 года: 
 
ХК «Тамбов» - ЦСК ВВС – 4:0 (1:0, 1:0, 2:0). Голы: Федосов, Овсянников-2, 
Орлов.  
 
«Мордовия» - «Сокол» - 8:0 (2:0, 3:0, 3:0). Голы: Ахметзянов-2, Брыкин, Бабиков, 
Волков, Сахаров, Обрежа, Швейкин. 
 
«Славутич» - «Алтай» - 2:3 (1:1, 1:1, 0:1). Голы: Смольянинов-2 – Ощепков, 
Евстифеев. 
 
ХК «Ростов» - «Юниор-Спутник» - 3:2 (1:0, 1:0, 1:2). Голы: Мякинин, Белозеров, 
Алтухов – Лях, Бирюков. 
 
ТУРНИРНАЯ ТАБЛИЦА 
 

Место Команда Матчи Очки 

1. «Мордовия» 16 44 
2. ХК «Ростов» 16 43 

3. ХК «Тамбов» 16 33 

4. ЦСК ВВС 16 26 
5. «Алтай» 16 24 

6.  «Славутич» 16 23 
7. «Кристалл-Юниор» 16 10 

8. «Сокол» 16 7 

9. «Юниор-Спутник» 16 6 
 
ЛИДЕРЫ 
 
Бомбардиры:  
Павел Медведев («Мордовия») – 26 (11+15) очко. 
 
Снайперы:  
Павел Медведев («Мордовия») – 11 голов. 
 
Ассистенты:  
Павел Медведев («Мордовия») – 15 очков. 
 
Вратари (коэффициент непробиваемости):  
Павел Попков («Мордовия») – 1,24. 
 
Штрафное время:  
Артем Кузнецов («Славутич») – 41 минут. 
 



НОВОСТИ 
ХК «ТАМБОВ» И «АЛТАЙ» ВНОВЬ ХОДЯТ В НЬЮСМЕЙКЕРАХ 
 
Источник: пресс-служба ВХЛ. 
 
В четверг, как стало ясно после финальных сирен, не все команды сказали 
своего окончательного слова. Но пятница должна была ответить сразу 
на несколько вопросов. Например, хватит ли «Юниора-Спутника» на два 
матча подряд? Подтянется ли ЦСК ВВС к «волкам»? Удовлетворится ли 
«Алтай» одной победой в Смоленске. 
 
И на все эти вопросы участники первенства Высшей хоккейной лиги дали точные 
и недвусмысленные ответы. 
 

«Мордовия» - «Сокол» - 8:0 (2:0, 3:0, 3:0) 
 
В первый игровой день, когда вместо одного «валидольного» матча болельщики 
получили целых три, лишь одна игра – «Мордовии» с «Соколом» - завершилась 
именно так, как и ожидалась. То есть, безоговорочной хозяйской победой. 
Болельщики, конечно, зубоскалили на тему, что, мол, для полного счастья им не 
хватало только разрыва новочебоксарцами «Мордовии» вдребезги и пополам. Но 
давайте скажем честно: вероятность подобного исхода была ниже вероятности 
прилета в Саранск инопланетян и посещения ими в полном составе хоккея. 
 
А поскольку летающих тарелок на площади перед саранским Ледовым дворцом 
выявлено не было, то «Мордовии» пришлось вновь выступить в роли образцово-
показательного швейцарского механизма, исправно заносящего шайбы в чужие 
ворота. Два гола в первом периоде, еще три - во втором. Непривычно молчал 
Павел Медведев, но его лавровый венок успешно примерял другой саранский 
«хищник», Сергей Волков, успевший к середине матча один раз забить и дважды 
поассистировать. Не сильно отставал от него капитан «Мордовии» Дмитрий 
Саразов. При наличии таких «наследников» лучший снайпер-ассистент-
бомбардир «всея первенства» мог улечься на скамейке запасных и потребовать 
себе подушку и кальян. 
 
В общем, все было красиво и предсказуемо. Главная задача была выполнена 
хозяевами к середине матча. Оставалась задача вторая, о которой сразу после 
первого матча поведал форвард «Мордовии» Михаил Абдулкадиров: помочь 
голкиперу заработать «сухарь». Задачу эту саранцы предпочитали выполнять в 
чужой зоне, и на второй период ушли при счете 6:0. 
 
В заключительной двадцатиминутке хозяева оборотов не сбавили. Еще дважды 
потрясли гостевые ворота. 8:0 – ничего неожиданного не произошло.  
 

«Славутич» - «Алтай» - 2:3 (1:1, 1:1, 0:1) 
 
Накануне барнаульцы не только состроили хозяевам «козью морду», не только 
набрали первые выездные очки и одержали первую гостевую победу, но и 
подвесили «Славутич», если можно так выразиться, между небом и землей. С 
одной стороны, после поражения в Тамбове ЦСК ВВС остался в трех очках от 
Смоленска. Правда, уже не на третьем месте, а на четвертом, но все равно. С 
другой стороны, «Алтай» снизу, со своего шестого места, подобрался к 
«Славутичу» на неприлично короткую дистанцию в два очка. Эти два очка 



означали, что при второй победе подряд барнаульцы обходили смолян. Что в 
преддверии двух сибирских поединков этих же соперников выглядело для 
«Славутича» чуть ли не Судным днем. 
 
А ведь гости открыли счет в матче, и ничуть хозяевам не уступали. У «Славутича» 
дважды подряд классно сработала связка Максим Кузнецов - Иван 
Смольянинов. На это гости ответили шайбой Артема Евстифеева, и над 
смоленским льдом к началу третьего периода повисли гнетущее равенство – 2:2. 
 
К пятой минуте третьего периода гнетущее равенство сменилось гнетущей 
тишиной. Это тряхнул стариной Алексей Ощепков, забросивший свою вторую 
шайбу в матче. Он же мог снять все вопросы о победителе за три минуты до 
конца, когда вышел один на один с Леонидом Монетчиковым, но смоленский 
кипер оставил свою команду в игре. Увы, вратарский героизм не помог. К концу 
матча «Славутич» выглядел настолько измотанным, что на финальный штурм сил 
уже не хватило. 3:2 – вторая подряд выездная победа «Алтая». 
 
Который уже не шестой в турнирной таблице. А пятый. 
 

ХК «Тамбов» - ЦСК ВВС – 4:0 (1:0, 1:0, 2:0) 
 
В четверг вечером, после финальной сирены первого матча, выяснилось, что ХК 
«Тамбов» не только крепко оккупировал третью строчку в турнирной таблице, но и 
оторвался от четвертой команды первенства, ЦСК ВВС, уже на четыре очка. При 
равном количестве матчей. Это автоматически означало, что тамбовчане по 
итогам первого круга будут в любом случае третьими, как бы не завершилась 
вторая встреча. 
 
С одной стороны, это неплохо. Но с другой, было бы гораздо лучше, повтори 
«волки» свой трудовой подвиг суточной давности. Ведь в этом случае разрыв 
составит уже семь очков. То есть, не особо страшным становится визит в Самару. 
Поэтому вожделения хозяев были понятны и объяснимы. Точно так же понятны 
были желания самарских «летчиков», категорически не желавших отпускать 
соперника в неконтролируемое бегство. 
 
Как и в четверг, хозяева быстро открыли счет. Конечно, не так быстро, как 
накануне, но в первой половине первого периода. А дальше пришло время битвы 
на каждом квадратном сантиметре тамбовского льда. В итоге, когда к концу 
второй двадцатиминутки местных болельщиков начало одолевать состояние 
дежа-вю, его быстро излечил Александр Овсянников, увеличивший голевое 
преимущество тамбовчан. 
 
Тут же случилось небольшое столкновение, обошедшееся обеим командам в 24 
минуты штрафа. Это было последним значимым событием второго периода, а в 
третьем выяснилось, что силенок больше осталось у хозяев. Гостям пришлось 
идти вперед, рисковать, и риск этот обошелся «летчикам» еще в две 
пропущенные шайбы. 
 
4:0 – и для «Тамбова» реализуется газпромовский лозунг «Мечты сбываются». 
Они отправляются в Самару безусловным фаворитом. С вратарем Юрием 
Николовым, заработавшим «сухарь». С Дмитрием Орловым, заработавшим 3 
(1+2) результативных очка. И с семью баллами в запасе. 
 



ХК «Ростов» - «Юниор-Спутник» - 3:2 (1:0, 1:0, 1:2) 
 
В том, что на второй матч серии хозяева выйдут не просто побеждать, а рвать 
соперника на ветошь, уничтожать его физически и морально, в Ростове не 
сомневался никто. Отобранное накануне у действующих чемпионов очко, 
заставившее их приотстать в лидерской гонке, действовало мощнее конского 
возбудителя. Лучшее подтверждение сказанному занимало свое место в 
хозяйских воротах, само присутствие Николая Зубцова говорило о настрое 
ростовчан лучше любых слов. 
 
Поэтому шайба Василия Мякинина, заброшенная по прошествии шести минут 
первого периода, никого особо не удивила. Она показалась даже в какой-то мере 
запоздалой. Местную торсиду после вчерашнего удовлетворила бы разве что 
пятая шайба к шестой минуте. Но и у тагильских «юниоров» в глазах играли черти, 
и они бились ничуть не хуже, чем накануне. Именно поэтому второй шайбы 
ростовским болельщикам пришлось ждать больше двадцати минут чистого 
времени, да и не была она таким уж воплощением социальной справедливости. 
 
Что ни говори, но «Юниор-Спутник» своей заряженностью, своим нежеланием 
сгибаться даже под чемпионом хотя бы одну шайбу заслужил. Она и влетела в 
хозяйские ворота в середине третьей двадцатиминутки. Преимущество 
«Ростова», только что казавшееся незыблемым, сразу стало невесомым. А 
тагильцы все никак не могли угомониться, и пошли ва-банк. 
 
Да, это стоило им третьей пропущенной шайбы. Но ведь «безумству храбрых 
поем мы песню». На последней минуте матча ростовчане остались втроем. А 
«юниоры» опять забили, чем создали такую нервную концовку, что тренеру 
чемпионов Григорию Пантелееву пришлось брать тайм-аут. 
 
Победу в одну шайбу ХК «Ростов» все-таки удержал. И очень кстати именно 
сейчас приходится неделя на отдых. Потому что именно чемпионам она сейчас 
нужна, как никому. 
 
Мы же пока подытожим игровую пятницу 30 октября. Легким движением руки, а 
точнее двумя победами ХК «Тамбова» тройка команд, бьющихся за попадание в 
плей-офф по итогам первого этапа, слегка видоизменилась. Теперь в ней есть 
ЦСК ВВС и «Алтай» в ней совсем не аутсайдер. 
 
Спустя неделю почти все те же пары сыграют вновь. Вот где широкое поле для 
вендетты.  
 
ПРЕСС-ЦЕНТР 
НИКИТА СТАРИКОВ: БУЛЛИТЫ ЛЮБЛЮ С ДЕТСТВА 
 
Источник: пресс-служба ХК «Ростов». 
 
Голкипер ХК «Ростов» Никита Стариков, оказавшийся в этом сезоне в 
тени Николая Зубцова, после первого матча с «Юниором-Спутником» 
признался, что долгие перерывы игру вратаря не улучшают. 
 
- На самом деле, очень тяжело после такого перерыва выходить. Тренируйся на 
тренировках хоть целыми днями, но игра есть игра. Очень тяжело психологически 
было, - сказал Стариков. - Вроде бы 0:0, первый период, но всё равно чувствовал 



неуверенность и напряжённость на протяжении всего матча кроме буллитов. 
Конечно, плохо, что потеряли очки, но «Юниор-Спутник» показал себя как очень 
перспективная, молодая команда. С ними просто не будет никому.  
 
- Что говорил команде в перерывах главный тренер?  
- Говорил, что надо собраться и выполнять установку от начала и до конца матча.  
 
- Кто-то говорит, что буллиты – это лотерея, но ваш тренер сказал, что тут 
важно просто мастерство.  
- Я буллиты с детства люблю, чувствую уверенность в таких случаях. Я их 
отрабатывал всю жизнь, всю карьеру, поэтому достаточно уверенно себя 
чувствую.  
 
- Как оцените выступление ХК «Ростов» в сезоне?  
- В целом хорошо, не считая игры с «Юниором-Спутник».  
 


